



学校だより3月号

姶良市立山田中学校



チャレンジスクール

令和6年3月22日

山田中ホームページ

たゆまぬ努力を

校長 大平紀博

令和5年度も残すところわずかとなりました。withコロナが定着し、いろいろな活動がコロナ禍前に戻ってきた今年度でした。大きな事故もなく1年が修了することに感謝しているところです。

3月12日（火）には、第77回の卒業式が行われ11人の生徒が本校を卒業っていました。本校の中心として生徒会を始め体育祭や文化祭を自分たちで創意工夫をこらしながら立派に取り組んでくれました。それぞれのこれからがとても楽しみになりました。そんな卒業生に向けて式辞の中で、田口久人さんの言葉を送りました。

夢をかなえた人は 自分を信じ続けた人

運がいい人は 失敗から何度も立ち上がった人

好かれる人は いつも思いやりを忘れなかった人

愛される人は 心から愛し続けた人

幸せな人は 当たり前に感謝し続けた人

どんなときでも どんなことが起きても 続けた人に明るい未来はやってくる

この作品の題は「続ける」です。やはり何事も続けていくことは大切だと考えさせられました。

みなさんも、自分が行っていることを信じて夢の実現に向けて一生懸命に何かを続けていってほしいと思います。そうするときっと結果に繋がるはずです。ひいては一人一人の将来の自立へつながっていくことを信じてやみません。

今年度、一年間御支援・御協力いただきありがとうございました。来年度も職員共々山田中学校をよろしくお願ひいたします。



今年度が研究指定の最終年度となった「人権教育開発事業」に伴うさまざまな取組へのたくさんの御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございました。3年間の取組の総括となる「人権教育総合推進会議」を2月28日（水）に行い、これまでの人権教育に係る3年間の研究実践や、昨年11月9日（木）の研究公開とその後の「山田の人権宣言」の起草までの取組を報告いたしました。委員の皆様からは、これまでの取組への感想や今後の継続した取組に向けた貴重な御意見を、学校・家庭・地域などそれぞれのお立場からいただきました。

研究指定としての3年間は終わりますが、この3年間で培ってきたものや成果として生み出した「山田の人権宣言」をよりどころとして、学びを広め伝える活動の充実と、学校・家庭・地域をあげた人権についての学びの継続ならびに人権尊重の気風醸成に一層取り組んで参りたいと考えております。今後ともよろしくお願ひいたします。



涙の旅立ち 第77回卒業式

3月12日(火), 第77回卒業式を挙行いたしました。ここ数年続いた新型コロナウイルス感染症による制限のない通常の開催がやっとできました。保護者や湯田広美市教委教育総務課長, 宮田昭二副市長をはじめ,多くの来賓の方々, 在校生参加の中, 厳かに挙行されました。教育委員会告辞では, 人としての「自立」を目指して, 「学び続ける姿勢をもつこと」, 「チャレンジ精神をもって最後まで諦めずに粘りぬく」, 「自分を取り巻く周りの人々に感謝し, 共に生きていこうとする態度をもつこと」の3つのことについて, 館(はなむけ)のことばをいただきました。また, 卒業生の胸には, 今年度も3年生の保護者の方々が家庭教育学級の活動で我が子のために一人一人手作りした個性光るコサージュが輝き, 文字通り式に花を添えていました。前原瑞希さんの卒業生への思いとともに涙も溢れた送辞, それに応える寺田龍叶さんの答辞には, 卒業生と在校生それぞれのお互いへの想いがたくさん詰まっています。そして, 卒業生11人は3年間への万感の思いと感謝の気持ちで会場を温かく包みながら, 山田中学校を巣立っていきました。これまでの山田中学校での学びをもとに, 確かな「自立」に向けて一歩ずつ頑張っていってほしいと思います。卒業式に際して御臨席いただいた皆様, 祝詞をお寄せいただいた皆様, 誠にありがとうございました。



卒業記念制作～木彫校歌～

第77回卒業生の皆さんから, 卒業記念品として, 手彫りの「木彫校歌」をいただきました。10cm角の板材298枚を, 11人の卒業生が分担して一文字一文字丁寧に手彫りし, 組み上げました。また, 難作業である体育館壁面への設置は, 卒業式を前にした3月2日(日)に, 卒業生で大工をされている上原健太さんを中心に, 保護者の方々が行ってくださいました。心の温もり伝わる記念品をありがとうございました。



受賞おめでとう！

● 岩崎賞 ●

中学・高等学校等に在学中に勉学に励み, 学業等に優れ, 他の模範となる生徒に授与される岩崎育英文化財団による「岩崎賞」に, 本校から日高色音さんが選ばれ, 授与されました。これからも活躍を期待しています。



3年生とのお別れ球技大会

公立高校

入試を無事に終えた3月7日(木)。3年生との最後の思い出づくりに, 全校生徒でお別れ球技大会を行いました。学年混成4チームの総当たりのバレー、卓球では, 学年の枠を超えたハッスルプレーやファインプレーで盛り上がり, みんなで楽しみながら, 最後の思い出作りをすることができました。



同窓会への仲間入り

3月11日(月)

同窓会長の崎山亮一さんにお越しいただき, 3年生の同窓会入会式を行いました。下鶴頼廉さんの誓いのことばに続き, 崎山さんからは「何事もまず始めてみよう。人生の目標を実現するためにも『まず行動する』という選択をしよう。」などの励ましのことばをいただきました。3年生は卒業後の生活に意欲を新たにしていました。



4月行事予定

8日(月)	・新任式・始業式・入学式
9日(火)	・身体計測・視力聴力検査 ・知能検査(1・3年) ・進路適性検査(2年)
10日(水)	・いじめ問題を考える週間(～13日)
13日(土)	・標準学力検査(～11日)
16日(火)	・生徒会オリエンテーション ・部活動紹介
17日(水)	・家庭訪問(北山・大山) ・家庭訪問(下名)
18日(木)	・腎臓検診(尿検査) ・全国学力・学習状況調査(新3年) ・家庭訪問(下名・上名) ・交通教室 ・あいあい号来校
19日(金)	・家庭訪問(三船, 校区外)
23日(火)	・耳鼻科検診
26日(金)	・眼科検診 ・部活動オリエンテーション
29日(月)	・祝日 昭和の日
30日(火)	・市役所新庁舎プレオープン
5月	
1日(水)	・3年第1回実力テスト(～2日)
2日(木)	・PTA総会, PTA歓迎会

